Neuigkeiten von Hände für Kinder





Herzlich willkommen im sommerlichen Alltag!

Die Sommerferien sind ja fast vorbei – derzeit genießen nur noch Gastfamilien aus Bayern und Baden-Württemberg die letzten schönen Sommertage bei uns. Der Sommer war auch in diesem Jahr wieder mit vielen tollen Erlebnissen für unsere Gastkinder gefüllt: Erdbeeren pflücken und Shake machen, Ausflüge nach Eekholt und Trappenkamp, Spaziergänge mit

Esel, Waldbingo, Musik oder einfach nur das schöne Wetter im Garten genießen. Der Spaß kam bei allem nie zu kurz und wir freuen uns auch immer wieder über die Lernerfolge, die dabei zu erkennen sind. Genießen Sie mit uns einen kleinen Rückblick in Bildern.











Es haben uns wieder viele positive Elternstimmen erreicht, z.B. diese: "Erneut durften wir wunderbare und entspannte Tage im Neuen Kupferhof verbringen. Die Aufenthalte in diesem Haus seit 2017 waren in schwierigen Jahren meines Lebens immer Lichtblick und Stärkung. Auch dieses Mal fühlen wir uns wieder unglaublich wohl, so viel Fürsorge und Herzlichkeit tun einfach nur gut!"

Ein anderer Vater hat vor allem die Möglichkeit, sich mit anderen Eltern austauschen zukönnen, sehr geschätzt: "Der Austausch mit den Eltern war so enorm wertvoll. Lange ist es her, dass solch eine Motivation in uns geweckt wurde. Ich habe neue Freundschaften geschlossen und tolle Menschen kennengelernt, die dem Leben trotz aller Belastungen positiv gegenüberstehen." Nicht nur im Sommer tut die Auszeit den Familien gut, sondern zu jeder Jahreszeit. Und dass dies möglich ist, verdanken wir auch unserer großen Unterstützergemeinde und dafür sind wir jeden Tag dankbar.

Wir wünschen Ihnen noch einen schönen Spätsommer und grüßen herzlich,





Steffen Schumann



Andrea Jaap



Alice Skuddis



Ein Teddy unterwegs in Afrika

Fiete hat auch kleine Brüder und einer war diesen Sommer in den Ferien: Er hat unsere Clownin Peppa und ihre Familie nach Sambia in Zentralafrika begleitet. Dort konnte er auf Safari viele wilde Tiere entdecken und hat auch die Victoria-Fälle gesehen. Und beschlossen zu bleiben: Bei einem kleinen Mädchen und seiner Familie hat er ein neues Zuhause gefunden.

Haben Sie auch Lust auf einen kleinen Reisegefährten? Kein Problem! Ein kleiner Teddy kann sich auf den Weg zu Ihnen machen und wir freuen uns dann auf Ihre Urlaubsschnappschüsse. Auf unserer Weltkarte im Neuen Kupferhof werden alle Reiseziele dokumentiert.



Neuigkeiten von Hände für Kinder





Back to school

Das gilt auch für die Kids der katholischen St. Joseph Schule in Wandsbek. Und ins neue Schuljahr starten alle mit Hände für Kinder als neuem Sozialprojekt. Der Flohmarkt der Schule war schon Anlass für eine erste Spendensammlung und zur Einschulung lernen uns auch gleich die kleinen Erstklässler und ihre Eltern kennen. Denn vor den Ferien haben alle Mitglieder der Schule, Kinder,

Eltern, Lehrer, Erzieher, Hausmeister, Sekretärinnen aus fünf Vorschlägen ihr neues Sozialpprojekt ausgewählt und abgestimmt. Die meisten Punkte hat "Hände für Kinder – der Neue Kupferhof" bekommen. Darüber freuen wir uns sehr sehr!

Ein erstes Kennenlernen mit der Schulleiterin Frau Lux (Mitte), Frau Böhme (rechts) und Frau Schmitt vom Schulpastoral (unten) gab es auch schon. Und damit der Neue Kupferhof auch in allen Klassenzimmern immer präsent ist, gab es für jede Klasse einen kleinen Teddy.



Abschied von Luke und Anke

Fast sieben Jahre sind die beiden ehrenamtlich im Neuen Kupferhof im Einsatz gewesen. Luke ist ein ausgebildeter Therapiehund, der mit seinem Frauchen Anke einmal die Woche zu uns gekommen ist. Und dann wurde gestreichelt, Bälle gesucht, kleine Kunststücke gemacht und manchmal einfach nur gemeinsam mit unseren Gastkindern gechillt.

Es ist immer toll zu sehen, wieviel Entspannung ein Tier bringen kann. Nun haben die beiden Tschüß gesagt, da Luke den Einsatz gesundheitlich nicht mehr schafft – immerhin ist er mit zehn Jahren schon ein älterer Herr ②. Wir sagen danke für die tolle Zeit mit den beiden und wünschen Luke ein schönes "Rentnerleben".

The place to be: Der Neue Kupferhof! Und das sogar zum Arbeiten

Nicht nur im Hundeteam suchen wir Verstärkung, sonder auch im Team der angestellten Kolleg:innen: Zum einen Pflegefachkräfte und Heilerziehunsgspfleger:innen für die Kinderbetreuung. Oder für ein Freiwilliges Soziales Jahr. Daher sagen Sie es gerne in ihrem Familien- und Freundeskreis weiter – wir freuen uns auf neue Bewerbungen. Zum anderen gehen wir ab Oktober neue Wege: Die Öffentlichkeitsarbeit und das Fundraising sind zwei zentrale Themen im Neuen Kupferhof, die sozialen Medien und auch die KI bieten uns neue Chancen und Herausforderungen. Daher gibt es jetzt erstmals einen Volontariatsplatz für diesen Bereich. Sie möchten mehr wissen? Sehr gern - alle aktuellen Stellenausschreibungen finden Sie hier: https://haendefuerkinder.de/jobs/

Wenn aus Schrott eine Spende wird

Kurz vor den Sommerferien hat uns Dr. Andreas Jantschak von der Firma Nexperia (2. von rechts) mit seinem Kollegen Sinh Müller (links) und Marco Callarame (2. von links) von der Firma Otto Dörner besucht. Was die drei gemeinsam haben? Sie sorgen dafür, dass aus alten Elektrogeräten eine tolle Spende wir:

Für alle Mitarbeiter von Nexperia, einem der weltweit führenden Hersteller von Halbleitern, gab es eine Aktion, bei der sie alte Handys, Service share transport a service share the serv

Haartrocker, Bildschirme etc. abgeben können. In diesen Geräten stecken wertvolle Rohstoffe und Metalle, die herausgefiltert und dann zu Geld gemacht werden. Das Ergebnis waren 6000 € für für Hände für Kinder und damit für den guten Zweck! Wir sind beeindruckt, sagen herzlichst danke und finden diese Idee unbedingt nachahmenswert.

Impressum: Hände für Kinder e.V., Kupferredder 45, 22397 Hamburg info@haendefuerkinder.de, www.haendefuerkinder.de

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62